

1/2012

# Infos und Vorführungen beim Tag der offenen Tür

## Gymnasium Nackenheim stellt Unterrichtsprojekte und Konzepte vor

**NACKENHEIM – Um 15 Uhr gab es bereits keinen freien Parkplatz mehr auf dem Gelände des Nackenheimer Gymnasiums. Der Tag der offenen Tür war für Eltern der eingeschulten Kinder ein Muss, aber es kamen auch viele, die sich die Bildungsstätte mal ansehen wollten. Schließlich steht die Wahl der weiterführenden Schulen an.**

Nach der Eröffnung durch Schulleiterin Helga Lerch – unterma-

von zwei weihnachtlichen Musikstücken der AG „Zuck-Singers“ - konnte man zwischen Führungen von Kindern für Kinder oder einer Lehrerführung für Eltern wählen. Wie fit ihre Kinder in Englisch sind, konnten die Eltern bei einer Londoner Fashion Show, bei englischen Songs oder beim Sketch „Doorstoppers“ sehen und vor allem hören. Auch in französischer Sprache und in Latein wurden Vorführungen gezeigt. Mathema-

tische Knobeleyen oder den Forschertreff im Chemiesaal konnten sich die naturwissenschaftlich interessierten Besucher anschauen. Auch Sport und Musik als Unterrichtsfach wurde vorgestellt. Die Klasse 7 a präsentierte im Rahmen ihres Deutschunterrichtes das Klassenradio. Die Klasse 5 c berichtete begeistert über ihren Landschulaufenthalt in Miltenberg. Schüler stellten die Arbeitsgemeinschaften zu den The-

men Natur und Umwelt, Schach, Lateinamerikanische Tänze und Imperium Romanum vor. Bei allen Vorführungen war die Identifikation der Schüler mit ihrer Schule zu spüren. Der Raum der Stille und vor allem der Bärenherz-Stand erregte die Aufmerksamkeit der Besucher. Die Organisation „Bärenherz“, die sich um Kinderhospize kümmert, ist fester Partner der Schule und Teil der sozialen Ausrichtung als Ganztagschule.

Zugunsten der Stiftung wurden Lose verkauft.

Für die Schulbibliothek wurden Buchpatenschaften gesucht. Dank zahlreicher Spenden ist die Bibliothek nun um viele Bücher reicher. Der Förderverein kümmerte sich derweilen um das leibliche Wohl der zahlreichen Besucher und hatte einen wunderschönen Weihnachtsmarkt aufgebaut. Hier lockten Kuchen, Waffeln, Würstchen Glühwein und Kinderpunsch. gg